

GAME OVER  
INSERT COIN

V.Ocasión Seguros Empleo Loterías Pisos Relaciones Póker

## Granada

Radio 20m laBlogoteca Boletines Ofertas 20m

Actualidad » **Tu ciudad** » Gente/TV Deportes Motor Tecnología Videojuegos Cine Música Zona 20 Belleza/Salud Viajes Servicios »

Cartas de los lectores | Tele | Cartelera | Fotos antiguas | Callejero | Empleo | Edición impresa | Mini20 | RSS Granada  27° Ver más ciudades

Viernes, 23/07/10. Actualizado hace 1 minuto

Haz de 20 minutos.es [tu página de inicio](#) | 690.815 lectores diarios (OJD junio 2010)

Artículo 9 de 10 en [Granada](#) « Anterior - Siguiente »

↓ PUBLICIDAD ↓

Estás en [España](#) ▶ [Andalucía](#) ▶ [Granada](#)

# Seis de cada diez varones drogodependientes ejercen algún tipo de violencia hacia sus parejas, según estudio de la UGR

Aproximadamente seis de cada diez varones drogodependientes ejercen algún tipo de violencia hacia sus parejas, según un estudio realizado en el Departamento de Pedagogía de la Universidad de Granada (UGR) que ha puesto de manifiesto la elevada tasa de incidencia de violencia de género (tanto física como psicológica) ejercida hacia la mujer en las relaciones de pareja por la población drogodependiente y las tipologías más desarrolladas, así como las variables que aparecen asociadas a ella.

Enviar | Imprimir | Compartir | Facebook | Menéame | Twitter | [+ Ver más](#)

EUROPA PRESS. 22.07.2010

0 tweets

[Me gusta](#)

Aproximadamente seis de cada diez varones drogodependientes ejercen algún tipo de violencia hacia sus parejas, según un estudio realizado en el Departamento de Pedagogía de la Universidad de Granada (UGR) que ha puesto de manifiesto la elevada tasa de incidencia de violencia de género (tanto física como psicológica) ejercida hacia la mujer en las relaciones de pareja por la población drogodependiente y las tipologías más desarrolladas, así como las variables que aparecen asociadas a ella.

El estudio ha revelado que entre el 6,5 y el 72,4 por ciento de la población reconoce que ejerce algún tipo de violencia hacia su pareja, siendo la conducta violenta menos desarrollada la de "la he obligado a abortar contra su deseo" (6,5 por ciento) y la más desarrollada (72,4 por ciento) "no tiene en cuenta sus necesidades, deseos o intereses". Además, el 63,5 por ciento de los encuestados "quiere saber qué hace su pareja en cada momento del día: sus horarios, o con quien habla". La tasa de violencia física oscila entre el 6,5 y el 21 por ciento, mientras que la violencia psicológica oscila entre el 7,3 y el 72,4 por ciento, informó la UGR.

El trabajo indica además que el 51 por ciento de los hombres drogodependientes son conscientes de que maltratan a sus parejas y, aunque saben que esto tiene consecuencias importantes para ellas, no están dispuestos a dejar la relación, ni a que ellas los abandonen, utilizando para ello las estrategias que sean necesarias.

Asimismo, en este colectivo las conductas de maltrato psicológico son más frecuentes que las de maltrato físico y, por categorías, las más representadas por orden de frecuencia son: el control personal, el abuso sexual, el abandono psicológico, el chantaje emocional por culpa, la desvalorización ideológico-religiosa, el abuso por rol de género, el chantaje emocional por obligación, el abuso económico, el chantaje emocional por temor, la pérdida de control personal y el aislamiento social.

## Separaciones temporales

Según los resultados de la investigación, se han producido separaciones en el 78,8 por ciento de los casos, pero éstas suelen ser generalmente temporales, terminando en la mayoría de las ocasiones en una vuelta a la convivencia. "La presión de ellos y la concepción de la pareja basada en el desequilibrio, la entrega al otro y determinados mitos del amor romántico contribuyen al mantenimiento de ellas en este tipo de relaciones, a pesar de los costes en salud y bienestar que este tipo de relaciones tienen para ellas", apunta Amelia Matute, que ha realizado el estudio, dirigida por Andrés Soriano Díaz.

La autora trabajó con 153 hombres que están recibiendo tratamiento de deshabituación de alguna drogodependencia en Comunidades Terapéuticas andaluzas, con edades comprendidas entre 20 y 65 años; todos ellos eran consumidores de cocaína, alcohol, heroína o heroína-cocaína. A todos ellos se les pasó una batería de cuestionarios donde se recogía información sobre conductas violentas ejercidas en la pareja, así como información con la que se configuraban las diferentes variables seleccionadas.

Esta investigación ha venido a aportar un conocimiento real del fenómeno de la violencia de género en un sector de población del que no se tenían datos. En España existen estudios sobre la población general, pero no en poblaciones específicas que podrían considerarse de alto riesgo como pone de manifiesto este estudio que es la población drogodependiente.

Consulta aquí [más noticias de Granada](#).

### Anuncios Google

#### **Afeitado Gillette**

Consejos y trucos para lograr unos resultados brillantes ¡Entra ahora!  
[www.Gillette.com](http://www.Gillette.com)

#### **Desde 8€ espray pimienta**

Tú seguridad personal por muy poco. Abusos sexuales, perros agresivos...  
[www.euroseguridad2010.eu](http://www.euroseguridad2010.eu)

#### **Calcular Seguros de Coche**

Compara 15 aseguradoras en 3 min. Ahorra hasta 500€ en tu seguro  
[www.AsesorSeguros.com](http://www.AsesorSeguros.com)

#### **Desempleado? Autoempleate**

Franquicia de Servicios Postales Se Tu Propio Jefe. Inversión 30.000  
[www.mbe-franquicia.es](http://www.mbe-franquicia.es)

---

## Artículos relacionados

En [20minutos.es](http://20minutos.es)

[Determinan el genotipo de enfermedades causantes del síndrome de la muerte súbita cardíaca](#)  
(29/06/10)

[Estudian la relación entre los trastornos del sueño y la percepción del riesgo que tiene los conductores que los padecen](#)

[Un profesor de la Universidad de Granada aborda en un libro las visiones de expertos sobre la escritura de Da Vinci](#)